

!PROLETARIOS, PUEBLOS Y NACIONES OPRIMIDOS DEL MUNDO ENTERO, UNAMONOS!

MUNDO OBREIRO ROJO

ORGANO MARXISTA-LENINISTA DEL COMITE CENTRAL DEL
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (internacional).

Abril 1.971
5 ptas.



DECLARACION DEL COMITE CENTRAL ANTE EL 1º DE MAYO.

HONOR A NUESTROS MUERTOS Y MUERTE A SUS
ASESINOS: ¡SALUD, CAMARADA JUAN!

I CENTENARIO DE LA COMUNA DE PARIS.

DECLARACION DEL COMITE CENTRAL ANTE EL 1º DE MAYO

El 1º de mayo es la jornada de combate del proletariado de todo el mundo. Es un día de gran significación histórica, se conmemora aquel 1º de Mayo en el que la clase obrera derramó su sangre, conquistó la jornada de 8 horas de trabajo, la sangre de los mártires de Chicago no fué derramada en balde.

Desde entonces el 1º de Mayo es el día de la UNIDAD COMBATIVA del proletariado y los pueblos oprimidos del mundo, contra el imperialismo y las burguesías nacionales que detentan el poder, no puede por ello concebirse el 1º de Mayo separado de la práctica del internacionalismo proletario.

En estos últimos tiempos el revisionismo moderno en el mundo y particularmente en España, ha venido evitando a nuestra clase la práctica del internacionalismo proletario. Cuando empujado por las circunstancias de las escandalosas agresiones del imperialismo (principalmente en Vietnam) se ve obligado a hacer una declaración o a escribir una nota, lo hace quitándole el contenido revolucionario de clase, haciendo parecer la ayuda a los pueblos oprimidos como una limosna por sus sufrimientos, como una actividad más de la Cruz Roja o de "Cáritas". Nada más erróneo que eso. La práctica del internacionalismo proletario es una NECESIDAD de nuestra lucha. La ayuda y la lucha de apoyo y solidaridad a los pueblos que con las armas en la mano están combatiendo a los imperialistas y los reaccionarios, es una ayuda mútua. ¿Acaso los pueblos como el de Indochina no están facilitando y ayudando a nuestra revolución y a la lucha de todos los proletarios del mundo?

Los pueblos de Indochina están haciendo que el imperialismo se tenga que dividir en innumerables frentes, les están asesando duros golpes e infligiendo severas derrotas.

Ellos están demostrando al proletariado y a todos los pueblos oprimidos del mundo que un país pequeño puede vencer a un país grande, como un ejército pequeño y armado tradicio-

nalmente puede vencer a un ejército grande, armado con los ultimos ingenios bélicos, y como con la firme decisión de defender hasta el fin los sagrados intereses del proletariado, el campesinado pobre y las masas populares, serán vencidos todos los reaccionarios del mundo, por ferores que parezcan.

¿Acaso si no existieran las Repúblicas Populares de China y de Albania nuestra lucha tendría las mismas posibilidades de éxito?

Los pueblos de la China y Albania son un gran respaldo para la lucha del proletariado de todo el mundo. Los imperialistas yankis lo han demostrado recientemente: mientras amenaza con invadir Vietnam del Norte, se cuidan mucho de afirmar y lloriquear que esta invasión no supone ningún peligro para China. Para realizar una agresión, el imperialismo tiene que mirar y tener en cuenta los 800 millones del pueblo chino, que son el baluarte y el más seguro respaldo del proletariado y de los pueblos oprimidos.

En estos últimos meses los imperialistas americanos y sus lacayos han aumentado su escalada en el Lejano Oriente.

No satisfechos con tener invadida Vietnam del Sur, y con promocionar el reaccionario golpe de Estado en Camboya e introducir allí tropas agresoras, ahora, junto con tropas títeres del Survietnam invaden Laos. Y aún no contentos con esto amenazan invadir Vietnam del Norte.

La administración Nixon está jugando con una tercera guerra mundial. Los pueblos de Indochina no temen a ninguna de estas agresiones y las pruebas son evidentes. El golpe de Estado de Camboya llevado a cabo por los reaccionarios Lon Nol - Sirik Matak apoyados por el imperialismo americano, sólo ha contribuido a que miles de obreros y campesinos pobres de Camboya se levanten en armas, y dirigidos por el Frente Unido Nacional de Kampuchea hayan liberado dos tercios del territorio camboyano. La invasión de Laos ha sido un rotundo fracaso, el 50% de las tropas agresoras aniquiladas; centenares de aparatos derribados y gran pánico entre las fuerzas invasoras en aparatos desbandada.

El proletariado y los pueblos oprimidos del mundo tampoco tememos a una tercera guerra mundial, porque ésta desencadenaría la revolución mundial, el hundimiento del capitalismo en todo el mundo. No la tememos, pero tampoco la deseamos, ni seremos nosotros los que la desencadenemos.

Pero el gobierno de Nixon está jugando con la posibilidad de desencadenar una tercera guerra mundial al servicio de los trust monopolistas e imperialistas americanos. El golpe de Estado de Camboya, la invasión de Laos, las amenazas de invasión de Vietnam del Norte y el sostenimiento y ayuda a todos los gobiernos reaccionarios como el de Israel, Tailandia, Filipinas, Formosa y muchos otros, son una provocación a todos los pueblos del mundo. El imperialismo americano y sus lacayos son los enemigos jurados de la clase obrera y de los pueblos del mundo entero.

En España, el gobierno de la oligarquía, aliado del imperialismo americano, no sólo deja que gran parte de las ganancias extraídas del sudor de la clase obrera española vayan a parar a los EEUU, sino que también permite la existencia de numerosas bases militares y tropas americanas en España. Algunas de éstas son peligrosas bases nucleares. Esto, entraña un grave peligro para el pueblo español. No solo ni principalmente por el peligro de accidentes como el de Palomares, sino porque, por un lado, las bases serán utilizadas por los americanos para sus agresiones contra otros pueblos. Si estos pueblos decidieran muy justamente destruir estas bases para salvaguardar sus intereses nacionales, el pueblo español se verá involucrado en una guerra de agresión imperialista. Por otro lado, las bases militares americanas en España serán utilizadas contra la clase obrera y el pueblo español, cuando decidamos acabar con el gobierno de la oligarquía española.

En este 1º de Mayo unas de las consignas que la clase obrera, el campesinado pobre y las masas trabajadoras de la ciudad y el campo y todos los amigos de la lucha por el socialismo deben defender son:

- ¡ ABAJO EL IMPERIALISMO AMERICANO Y SUS LACAYOS !
- ¡ FUERA SUS BASES Y TROPAS DE ESPAÑA !
- ¡ SOLIDARIDAD DE COMBATE CON EL PROLETARIADO, LOS PUEBLOS

Y LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE China, Albania, Vietnam, Laos, Camboya, Palestina y todos aquellos alzados en armas contra el imperialismo y el socialimperialismo !

De esta manera estrecharemos los lazos de amistad y fraternidad y arremeteremos contra los enemigos del proletariado y los pueblos del mundo.

Otra consigna que debemos defender este 1º de Mayo es:

; VIVA LA LUCHA POR LA REPUBLICA SOCIALISTA BAJO LA DICTADURA DEL PROLETARIADO !

No se trata de que salgamos a conquistar la República Socialista. Se trata de apretar filas en torno a los objetivos políticos de la clase obrera y el campesinado pobre en España. Se trata de avanzar en conseguir la unidad del proletariado luchando por sus auténticos intereses de clase y trabajar en organizar en la práctica la alianza obrero-campesina en la lucha por el Socialismo.

La oligarquía española lleva más de 30 años hablando de progreso, bienestar, desarrollo, etc. Pero nuestra España, es una España de hambre y opresión para la clase obrera, el campesinado pobre y las masas trabajadoras. Los salarios están congelados desde hace tiempo y los precios se disparan continuamente, incluso los de los artículos de primera necesidad: la leche, pan, aceite, transportes, etc. Despidos por centenares (en una sola fábrica 900: la Maquinista Terrestre y Marítima) reestructuraciones de empresa, crisis, una bárbara y cruel represión policiaca. A la vez que se decreta un nuevo salario base de 136 ptas., se publican descaradamente cosas como que la Tabacalera S.A., el monopolio del tabaco, recaudará 5 BILLONES de ptas. en los próximos 20 años.

La situación es insostenible; grandes huelgas se dan a diario en toda España, la clase obrera expresa de continuo su protesta e indignación ante la explotación y opresión de la oligarquía española. La lucha se extiende al campesinado, la llamada "guerra de la leche" en Santander, Vizcaya, Guipúzcoa, Alava y Navarra contra el monopolio de la leche, contra el capital monopolista de Estado. Las enfermeras, auxiliares y personal médico interno de los Clínicos de Madrid y Barcelona se declaran en huelga, los empleados de la banca y los profesores de enseñanza media hacen lo mismo, extensos movimientos estudiantiles sacuden las universidades de España.

¿Hacia dónde vamos a encaminar estas luchas? ¿Al servicio de qué objetivo vamos a ponerlas?

Es evidente que toda la clase obrera debe marchar unida. Pero decir esto, no es decir nada. Marchar unida, si

pero ¿hacia dónde?. Introducir la consigna de Viva la lucha por la República Socialista bajo la Dictadura del Proletariado! en el programa a defender el 1º de Mayo es dar contestación a esta pregunta.

Hay muchos que hablan de democracia, el renegado Carrillo es muy aficionado a ello. Pero, democracia ¿para quién? ¿Democracia a la burguesía para que nos siga explotando?

No existe democracia por encima de las clases. La República Socialista representa la más amplia democracia popular. Democracia para la clase obrera, el campesinado pobre, las masas trabajadoras de la ciudad y del campo y para aquellos que se pongan al lado de la lucha por el Socialismo y continúen a su lado después de la revolución.

Solo la Dictadura del Proletariado puede garantizar el ejercicio de esta democracia. Dictadura del Proletariado no significa dictadura sobre la clase obrera, sino dictadura de la clase obrera sobre la burguesía explotadora.

Muchos llaman a este objetivo, a esta salida a la lucha actual del proletariado y las masas populares, un objetivo izquierdista. Es tradicional que los reformistas y revisionistas de todas las épocas tachen de izquierdistas, dogmáticos y sectarios a quienes hablan de lucha de clase por intereses de clase y luchan por los intereses de clase del proletariado. Esos insultos los hemos oido dirigidos contra el camarada Stalin, los han dicho los economistas de todos los tiempos, los reformistas de la Segunda Internacional y ahora el revisionismo moderno.

La República Socialista representa hoy, los intereses de la clase obrera, del campesinado pobre y de las masas trabajadoras de la ciudad y del campo, esto es, de la inmensa mayoría de los españoles. Y no sólo representa a los intereses de la mayoría de los españoles, sino que reúne en sí, sus anhelos y esperanzas hacia una patria socialista.

Tanto es así, que la camarilla revisionista de Carrillo se ve hoy obligada a decirles a los obreros que aún

quedan en sus filas, que ellos también están por el socialismo. Pero en su programa y en su práctica, luchan por un gobierno burgués parlamentarista, anti-tal y anti-cual.

Luchar este 1º de Mayo bajo la consigna de ¡Viva la lucha por la República Socialista! significa unirnos todos los trabajadores que queremos el socialismo y estamos dispuestos a luchar por él, significa apretar filas y fraguar nuestra unidad de clase al calor de la lucha.

También significa difundir más ampliamente lo que es la República Socialista bajo la Dictadura del Proletariado y trabajar para hacerles comprender a las otras clases, que solo bajo la dirección del proletariado se puede vencer a esta oligarquía cruel y fascista; que sólo en la República Socialista tienen solución los problemas que aquejan a España y que solo en esas condiciones puede existir una auténtica libertad, en el marco de una amplia democracia popular.

Como los imperialistas norteamericanos y todos los reaccionarios, la oligarquía española comete atropellos tras atropellos. Su permanencia en el poder está basada en una cruel represión sobre la clase obrera y las masas del pueblo. Es un régimen de terror y violencias; el militarismo se refuerza, el fascismo toma nuevos brios. Los jefes militares toman una mayor preponderancia, los camisas viejas pronuncian discursos amenazantes, de corte hitleriano. Los Consejos de Guerra se multiplican.

Sus ridículas apariencias y maniobras de liberalismo no logran engañar ni a los niños pequeños. Hablan y aprueban una "Ley Sindical", sin que nada haya cambiado, salvo que ahora hay más despidos por conflictos colectivos. Hablan de "Asociacionismo", de "contrastos de pareceres", pero dentro del Movimiento, esto quiere decir que hay libertad para asociarse... pero en la falange.

A principios de 1.969 un Estado de Excepción, a finales de 1.970 otro, que todavía está en vigor. Las comisarías represivas

tas de trabajadores y hombres del pueblo que están siendo cruelmente torturados, en las cárceles miles de buenos luchadores, lo mejor de nuestra clase y de las del pueblo.

En este 1º de Mayo vamos a luchar por:

¡ABAJO EL ESTADO DE EXCEPCION!

¡LIBERTAD PARA LOS PRESOS POLITICOS!

El Partido ha venido explicando recientemente cómo todas las agresiones de la oligarquía van encaminadas contra la Revolución Proletaria. La oligarquía española no teme a tal o cual persona, teme a una clase: el Proletariado, teme a la implantación de un sistema: el Socialismo, porque ese sistema y esa clase, acabarán con sus privilegios, con que la inmensa mayoría de las riquezas sean para ellos.

La lucha contra las agresiones y la represión de que la oligarquía nos hace objeto, vista y aplicada desde este angulo, es una lucha que el proletariado debe asumir su dirección, es una lucha justa.

Muchas veces el revisionismo se pronuncia contra la represión, pide que se disuelva la Guardia Civil, el Tribunal de Orden Público y algunas paparruchadas más. Con esas campañas, solo intenta confundir a la clase obrera; lleva el espíritu erróneo de, "primero conseguir que no haya represión para que después podamos luchar y organizarnos mejor". Esto es erróneo y reaccionario, porque la burguesía es cruel y agresiva por naturaleza; porque nunca podremos esperar comprensión y amistosidad y que sus intereses y los nuestros son antagónicamente opuestos.

Toda la clase obrera, a pesar del Estado de Excepción, sigue impulsando sus luchas, manifestándose públicamente y realizando grandes huelgas, poniendo así de manifiesto su gran potencial revolucionario y su gran conciencia de clase.

Hay que continuar con ese espíritu de abnegación y sacrificio que nuestra clase nos enseña a diario. De esa forma unas condiciones desfavorables como es luchar bajo un Estado de Excepción, las convertimos en favorables, ya que nos acostumbramos y aprendemos a luchar y a organizarnos en las peores condiciones de represión y nos preparamos para continuar nuestra lucha aún en

pooros **circunstancias**.

Ni el Partido, ni la clase obrera y las masas populares se dejarán doblegar por la fascista oligarquía española, porque estamos decididos a llegar hasta el final.

Lo mismo puede decirse de la lucha por la Libertad de los presos políticos. Vamos a luchar con denuedo por su libertad, pero si la oligarquía no los pone en libertad, el proletariado y el campesinado pobre al frente de las masas trabajadoras y de todos los amigos del Socialismo los libertará, porque son los más honrados y abnegados luchadores del pueblo; porque son los mejores y nuestra clase los necesita.

En el momento actual la clase obrera tiene por delante una gran batalla: las elecciones sindicales. Ya están aprobadas las normas para las mismas. Este 1º de Mayo debe servir para afianzar la unidad de la clase obrera en esta batalla.

La oligarquía española; ayudada por la camarilla de Carrillo, quiere darle vida al Sindicato Vertical. Los trabajadores españoles sabemos que ese es un sindicato de los falangistas, que no defiende nuestros intereses de clase y que es el policía de nuestras luchas. ¡ Unámonos para boicotear las elecciones sindicales !

Continuemos celebrando asambleas, para que todos los trabajadores participen en la discusión de los problemas de nuestras luchas y en la realización de las mismas. Continuemos también construyendo y desarrollando los comités clandestinos del Partido con los compañeros más avanzados y decididos.

Hemos aprendido de nuestras amargas experiencias, no debemos caer en la trampa de la oligarquía.

La oligarquía quiere que nuestras huelgas pasen por el tamiz de su sindicato, para que desde él los falangistas y empresarios puedan manejarlas a su antojo, puedan hacernos firmar sus convenios colectivos y represaliar a los mejores luchadores.

Ellos han decretado su Ley Sindical, ellos convocan las elecciones, dictan sus normas, pues que voten ellos.

¡ BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES !

En abstracto, no estamos ni a favor ni en contra de la utilización de los medios legales. En concreto, estamos en contra de enviar a nuestros mejores luchadores al sindicato de los banqueros y terratenientes, a meterlos en una red policiaca.

Vamos a aprovechar, siempre que nos sirva para avanzar, cualquier "concesión forzosa" que haga la burguesía obligada por la lucha revolucionaria de la clase obrera, pero el Sindicato Vertical no es una "concesión" de la burguesía, sinó una imposición a la fuerza, y además no nos permite avanzar, sino retroceder y liquidar.

Quien nos dice que colocar a los mejores en los puestos de enlaces, es aprovechar los medios legales en beneficio de nuestra lucha, nos engaña miserablemente. ¿Qué ha sido de los que elegimos en el 66? Recordemos qué fué de los enlaces de Pegaso, Perkins, Marconi, SEAT, Maquinista, CASA, FASA, Hispano Aviación, la minería asturiana ... Los que no están en la cárcel, ó están despedidos ó se han vendido.

Cuando hace ya más de tres años el Partido empezó a difundir la consigna de Semana de 40 horas, los revisionistas y oportunistas de todos los pelajes decían que era una consigna utópica. Y no sólo no la apoyaban, sino que, al volcar grandes esfuerzos en conseguir el aumento del precio de las horas extras, se oponían y la boicoteaban.

Hoy, cuando esta consigna va calando hondamente en los trabajadores, cuando en muchas fábricas ya se lucha por la semana de 40 horas, todos los grupos, incluido el revisionismo, se apresuran a introducirla en sus programas reivindicativos.

Nosotros no estamos en contra de que otros defiendan la semana de 40 horas, ni vamos a preocuparnos en discutir quién fué el primero, porque lo que realmente importa es poner los intereses del proletariado por encima de toda discusión partidista.

Sin embargo, tenemos la obligación de alertar a toda la clase obrera sobre la utilización de las reivindicaciones parciales o inmediatas. Si se utiliza la consigna de la Semana de 40 horas como proyectil azucarado para llevarnos a ser la fuerza de choque de un sector de la burguesía empeñado en conseguir un Estado burgués parlamentarista, o para llevarnos al Sindicato Vertical, esa consigna se convierte en un arma contra la clase obrera.

Pero si la defendemos como este 1º de Mayo, mirando a la República Socialista y volviéndole la espalda al Sindicato Vertical y a sus elecciones, se convierte en una poderosa arma contra la burguesía, el revisionismo y todos los reaccionarios.

El Comité Central del Partido llama a todas sus organizaciones y en general al proletariado, al campesinado pobre, a las masas trabajadoras de la ciudad y del campo, a todos aquellos que sean amigos de la lucha por el Socialismo, a luchar este 1º de Mayo, defendiendo el programa expuesto en esta declaración.

Luchando unidos bajo la bandera roja, hagamos de este 1º de Mayo una jornada de combate, de unidad y de victoria.

III VIVA EL 1º DE MAYO !!!

PROLETARIOS, PUEBLOS Y NACIONES OPRIMIDOS DEL MUNDO EN-
TERO, UNAMONOS !

El Comité Central del Partido Comunista de España (internacional).

PROGRAMA DE LUCHA DEL 1º DE MAYO

¡ ABAJO EL IMPERIALISMO AMERICANO Y SUS LACAYOS !

¡ FUERA SUS BASES Y TROPAS DE ESPAÑA !

¡ SOLIDARIDAD DE COMBATE CON EL PROLETARIADO,
LOS PUEBLOS Y LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE China,
Albania, Vietnam, Laos, Camboya, Palestina y
todos aquellos alzados en armas contra el imperialismo y el socialimperialismo !

¡ VIVA LA LUCHA POR LA REPUBLICA SOCIALISTA
BAJO LA DICTADURA DEL PROLETARIADO !!!

¡ VIVA LA ALIANZA DEL PROLETARIADO Y EL
CAMPESINADO POBRE !

¡ ABAJO EL ESTADO DE EXCEPCION !

¡ LIBERTAD PARA LOS PRESOS POLITICOS !

¡ BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES !

¡ SEMANA DE 40 HORAS !

HONOR A NUESTROS MUERTOS Y MUERTE A SUS ASESINOS



"Morir por los intereses del pueblo tiene más peso que el monte Taishan; servir a los fascistas y morir por los que explotan y oprimen al pueblo tiene menos peso que una pluma".

MAO TSE-TUNG.

Variadas razones han motivado que no pudieramos insertar en nuestra prensa esta noticia. Hoy a pesar de haber transcurrido tres meses, por su importancia y su significado debe salir a la luz.

El dia 4 de diciembre, a Última hora de la tarde, en Eibar, los trabajadores, campesinos y las masas populares, saliieron a la calle a luchar para arrancar de las manos del verdugo a los 6 militantes de ETA para los que se pedían penas de muerte en el Consjo de Guerra de Burgos.

En la cabeza de la manifestación había un hombre joven. Para el pueblo se llamaba Roberto Pérez Jáuregui, para nosotros -el Partido- se llamaba camarada Juan.

La guardia civil cargó contra la manifestación. A pesar

de que los manifestantes no iban armados, la criminal fuerza de la represión de la oligarquía disparó impunemente.

El camarada Juan cayó al suelo con el pecho atravesado por una bala de los asesinos a sueldo. Era oficial de 2º ajustador y tenía tan sólo 21 años. Hombre muy querido por sus compañeros de trabajo y por todos cuantos le conocían.

Después de una larga agonía, moría el día 8 de diciembre.

En el Mundo Obrero Rojo de enero, decíamos que la commutación de las 6 penas de muerte había sido una victoria del proletariado. Debimos añadir: que el proletariado había derramado su sangre para conseguirla. La muerte del camarada Juan es el testimonio más valioso para apreciar cuál es la clase que se encuentra al frente de la lucha y que asume la responsabilidad histórica hasta sus últimas consecuencias, de dirigir el proceso revolucionario abierto en España.

Camarada Juan, tu muerte nos responsabiliza aún más en el cumplimiento de nuestras tareas para con la revolución. Seguiremos tu ejemplo de darlo todo en defensa de los intereses de nuestra clase, despreciar los riesgos y la muerte y luchar valientemente hasta la victoria final. Tu muerte tiene más peso que la montaña de Taishan. Por cada gota de tu sangre derramada un nuevo fruto rojo crecerá y engrasarán las filas del invencible ejército que acabará con todos los reaccionarios del mundo.

¡ Salud, camarada Juan !

I CENTENARIO DE LA COMUNA DE PARÍS

El día 28 del pasado mes de marzo se cumplió el centenario de la proclamación de la Comuna de París.

Este hecho tiene una gran significación histórica y para el proletariado supone un gran ejemplo y todo un riquísimo caudal de experiencias prácticas. El heroísmo, la visión política y la consecuencia revolucionaria que cerrochó el proletariado de París no tienen parangón en la historia.

París estaba sitiada por las tropas alemanas de Bismarck pero el gobierno de la "Defensa Nacional" formado exclusivamente por burgueses, temían más a la clase obrera de París que a las tropas alemanas invasoras. Tanto es así que el gobierno burgués de Francia, después de capitular con los alemanes, intonta el 18 de Marzo sacar los cañones de París que estaban en poder de la Guardia Nacional, formada en su inmensa mayoría por obreros y campesinos.

Pero el proletariado tenía las armas en la mano y esto iba a ser un factor fundamental. Tras no permitir ser desarmados, París se levantó contra el gobierno burgués. Pero el frente de las masas populares estaba el proletariado y por ello aquella revolución tenía un neto carácter proletario. El poder instaurado (La Comuna) no podía quedarse en un gobierno nacionalista. El proletariado, protagonista y dirigente de la revolución le imprimió su sello de clase.

Profundas transformaciones se operaron en la sociedad parisina: se suprimió el ejército permanente y el servicio militar obligatorio y se armó el pueblo, una amplia democracia popular sustituyó al falso y podrido parlamentarismo burgués, anulación de las casas de empeño, transformación de las fábricas en sociedades cooperativas, condonó los pagos de alquiler de viviendas desde octubre de 1870 a abril de 1871... Estas son sólo algunas de las medidas tomadas por la Comuna en su corta existencia.

Con palabras de Carlos Marx:

"La antítesis directa del imperio era la Comuna. Era la forma definida de aquella república que no habrá de abolir tan sólo la forma anárquica de dominación de clase, sino la dominación de clase misma..."

Esta fue la gran enseñanza que nos legó el proletariado de París en 1871: No basta apropiarse el aparato de Estado existente, solo destruyendo el aparato del Estado capitalista, podrá el proletariado instaurar su nuevo Estado, que libere del yugo y la explotación a las clases explotadas y oprimidas por la burguesía.

Esta enseñanza ha sido ocultada y negada a la clase obrera por el revisionismo moderno y en particular por el renegado Carrillo que quiere hacer creer a nuestra clase que la oligarquía española va a entregaros su Estado y a someterse a un sufragio universal. Esto supone una gran traición al marxismo-leninismo.

Nuestro Partido tiene la firme decisión de conducir al proletariado al frente del campesinado pobre y las masas trabajadoras por el camino trazado por la Comuna, la Revolución Rusa, la insurrección de Asturias del 34 y la Revolución China: Destruir el Estado capitalista e instaurar la República Socialista, bajo la Dictadura del Proletariado.

(NOTA: En breve saldrá un material del Partido dedicado a la Comuna de París).